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In meiner Funktion als Grossrätin und als Anwohnerin der Arnold Böcklin-Strasse werde ich 
seit einem Jahr kontinuierlich auf die Planung der Verkehrsführung der öffentlichen 
Verkehrsmittel und des Individualverkehrs im Geviert Arnold Böcklin-Strasse, Bundesplatz, 
Bundesstrasse und Weiherweg angesprochen sowie auf die Planung der Bushaltestellen in 
der Bundesstrasse. Vor ca. 1 Jahr wurde an der Bundesstrasse (Hausnummern 17 bis 19) 
eine Linde gefällt und das Trottoir zugepflastert. In diesem Zusammenhang bitte ich den 
Regierungsrat höflich um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Welche Buslinien werden künftig die Arnold Böcklin-Strasse passieren und welche 
Buslinien über den Bundesplatz geführt? 

2. Ist vorgesehen, den Weiherweg künftig verkehrsfrei zu gestalten und den 
Individualverkehr durch die Bundesstrasse zu leiten? 

3. War die an der Bundesstrasse gefällte Linde, die von blossem Auge kräftig und gesund 
schien, krank? 

4. Wo genau ist geplant, Bushaltestellen einzurichten? 

5. Sind die privaten Garageneinfahrten an der Bundesstrasse, falls dort Bushaltestellen 
eingerichtet werden, weiterhin uneingeschränkt benutzbar? 
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